



熊本レスリングクラブの兄弟が活躍 九州少年少女レスリング選手権

5月11・12日、長崎県島原復興アリーナで第35回九州少年少女レスリング選手権が開催され、熊本レスリングクラブ(磯川五生代表)に所属している4人兄弟が出場しました。小学3・4年50キロ級で池崎悠馬さんが優勝、年少・年中17キロ級で奏祐さんが優勝と、要祐さんが準優勝しました。長男の悠馬さんは「4人兄弟でレスリングができて楽しいです」と笑顔で話しました。



左から、悠馬さん(南ヶ丘小4年)、奏祐さん・要祐さん(すずかけ台保育園年中)、健悟さん(2年)

南ヶ丘ガッツ野球クラブ 九州学童軟式野球大会出場決定

5月11～26日、県内複数の会場で高円宮賜杯第44回全日本学童軟式野球大会の県大会が開催され、南ヶ丘ガッツが3位入賞しました。8月に開催される九州大会への出場権を獲得し、キャプテンを務める奥村淳平さん(南ヶ丘小6年)は「県大会では惜しくも3位でしたが、九州大会ではチーム一丸となって優勝目指して頑張ります」と決意を語りました。



3位入賞した南ヶ丘ガッツの選手たち

RKK旗選抜少年軟式野球大会 合志楓の森中学校が初優勝

6月9日、熊本市の水前寺野球場でRKK旗選抜少年軟式野球大会の決勝戦が行なわれました。

県内から参加した16チームによるトーナメントを勝ち上がり対戦したのは、合志中学校と合志楓の森中学校。試合は、ホームランも飛び出す白熱した展開の末、合志楓の森中が5対2で制し、学校創立から4年目にして初優勝を飾りました。

“合志対決”の試合はプレーの度にスタンドから歓声が上がりました



須屋成人会が掛け時計を 須屋市民センターに寄贈

7月2日、須屋区の地域ボランティア団体『須屋成人会』が須屋市民センターに掛け時計3台を寄贈しました。これは同会が主催するチャリティーゴルフコンペの寄付金によるもので、コミュニティ活動の中核である同施設に役立てたいという思いから寄贈したものです。会長の後藤博信さん(写真左から5人目)は「今後も地域から愛される施設であってほしい」と話しました。



須屋成人会の皆さんと、中島教育長、市職員